

AS
Frage 15

von GRin Tamara Ussner, Die Grünen

Transportlogistik Innenstadt

Wann wird der von Ihnen angekündigte Runde Tisch mit unterschiedlichen Stakeholdern zum Thema Urbaner Güterverkehr stattfinden?

Beantwortungsvorschlag (Stadbaudirektion):

Am Donnerstag, 28. Februar (16.00 bis 18.00 Uhr), wird im Rahmen des GrazLog-Förderprojekts (www.grazlog.at; GR-B A10/BD EU 63008/2018-01 vom 04.07.2018) von der Stadbaudirektion, der Abteilung für Verkehrsplanung und dem City Management Graz eine Auftaktveranstaltung zum Thema „nachhaltige städtische Güterlogistik“ organisiert. Die Veranstaltung richtet sich vorrangig an die Interessensgruppen „Geschäftstreibende in der Innenstadt“, „Kurier- und Paketdienstleister“, „Vertreter der Logistikbranche“ und „politische Entscheidungsträger“ (Mitglieder des Verkehrsausschusses). Der Veranstaltungstermin wurde bereits im letzten Verkehrsausschuss am 12.12.2018 angekündigt.

Ziele der Veranstaltung sind Information der Anspruchsgruppen über das GrazLog-Projekt, die Einladung zur aktiven Mitarbeit im Projekt und die Identifizierung von Rahmenbedingungen aus Sicht der Zielgruppen.

In weiterer Folge wird im GrazLog-Projekt eine zielgruppenspezifische Workshopreihe durchgeführt.